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L'enregistrement audio de la pr,sente saance du conseil municipal est consultable en mairie.

Commune de ( )hdtillon-su r-Chalaronne

PROCES‐VERBAl.DU CONSE:L MUNIC:PAL
Du lunrli 30 janvier 2023

L'an deux mille vingt-trois le lundi trente jan rier d dix-huit heures trente, le Conseil Municipal de la
Commune de Chdtillon-sur-Chalaronne, s'est reuni en mairie, aprds convocation en date du 24 janviet
2023, sous la pr6sidence de lvlonsieur Patrick MATHIAS, Maire.

AЛonsieurle AЛ aire ouvre la sё ance et procёde a rappel des conse‖ lers:

Etalent pr6sents:M MATHIAS― M PERRIIAULT‐ Mme BIA」 OUX‐ M JACQUARD― Mme BAS―
DESFARGES― M MORIN― Mme ROBIN‐ M MARTINON― M CURN LLON― Mme RAVOUX― M DI
CARLO― Mme BU」ALANCE MERLIN― M GIllDRE― Mme FET「 ET―RiCHONNIER― M DECOMBLE―
M DUPUPET― M」ANNET― M LEGRAS― M me D'ALMEIDA― Mme COLLOVRAY― M FROMONT

Absents avant donn`un pouvoir:Mme SOUPE repr6sentOe par Mme ROBIN― Mme CARLOT―
MARTIN reprOsentOe par Mme BAS― DESFAR(〕 ES― Mme COUTURIER repた sentOe par M Di CARLO
‐M POCHON reprё sentё par M MARTINON Me e ROUSSELreprOsentё e pa「 Mme 81A」 OUX
Absente:Mme BROCHARD

Mme Fablenne BAS― DESFARGES estOlue po」 r remplrles fOnclons de secrOta re de sOance

Avant I'ouvefture de la s6ance, une pr€senlation des enjeux du PLIJI (plan Locat d'urbanisme
lntercommunal) et du zAN (Zero Aftificialtsation Nette), suivie d'un d6bat, est effectu1e par
Monsieur Christophe BERTHET du cabine Befthet / Liogier.

Approbation du procds-verbal du Conse il municipal du 5 d6cembre 2022

Monsieur JANNET : nous souhaiterions q re les questions 6crites pos6es soient incorpor6es
dans le compte-rendu du conseil municipa au mcme titre que les questions orales, puisque
cela fait partie du rdglement int6rieur.

Monsieur le Maire : il n'y a pas d'obligation. mais nous pouvons le faire, sachant qu'elles sont
d6jd transmises syst6matiquement d l'enserble des conseillers municipaux.

Le procds-verbal du Conseil Municipal du 5 d6cembre 2022 est adopt6 d l,unanimit6.
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Approbation du procOs… verba:du Co lsei:rnunicipal du 9 ianVier 2023

Le procё s―verbal du Conseil Municipalc u 91anvier 2023 est adopte a l'unanim16

Rapport n° 1:approbation du tab:eau des effectifs du personnel au lerianVier 2023

Monsieur PERREAUL丁 :vous avez ёt3 destinataires de l'organigrarlnme du personnelう la

date du 23 1anvier 2023,avec la note de synthё se.L'article R 231 3… 3 du Code Gё nё ral des

Co‖ ectivitё s tterritoriales prё voit que totlte co‖ ectivitё  locale a l'obli9ation de 10indre chaque

annё e au budget prirrlitif et au compte a(lrninistratif votes par l'assemblё e dё libё rante,un ёtat

de l'effectif du personnel de l'annё e ёc)ulё e. Le tableau des effectifs constitue la liste des

emplois ouverts budgё tairement pourv Js ou non, classё s par fi‖ ёres, catё gories, cadres
d'emplois et grades, et distinguё s par une durё e hebdomadaire de trava‖  dёterrninёe en
fonction des besoins du service Monsic urle Maire demande aux conseillers d'approuver le

tableau des effectifs du personnel au le「 lanvier 2023,conlme suit:

de lere classe

de cc rseruation

du patir roine

1dre classe

2dme classe

Monsieur JANNE丁 : rannёe derniёre, notis avions une《 chargё e de cOrnmunication》 et
cette annё e,‖ s'agit d'un《 rёdacteur》 Qu()lchangement y a― t_il au niveau de ce pOste?
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Monsieur le Maire:nous avons da to,t s rnplement requaif erle grade de ce poste suite a

rObservation de la Chambre R6gionale des Comptes

Le Conseil Municipal,sur propositioll du Maire et apres en avOir d61ib6r6 a l'unanirnit●

(26 voix pour),adopte le tableau g6 16ral des emp:ois de la co‖ ectivit6 au ler janvier
2023.

RappOrt n° 2:convention de disponibi!it`des sapeurs‐ pompiers volontaires avec le
SDIS de l'Ain

Monsieur le Maire: un agent des serv ces techniques municipaux appartlent au corps des
sapeurs― pompiers volontaires Afin de c oncilier au mieux son act vit6 professlonne‖ e et son
engagement au sein de la caserne, le(〕 DIS de l'ノ nヽ propose a la cOmmune de signer une
conventiOn dite de《 dlsponibilitё 》 Ce r artenar at vlse a fixerles modalt6s d intervention,de
format on et dindemnisat on de l'agent concernё  A noter que les autorisations d'absence
peuvent etre refusё es parla co‖ ectivit6 orsque les nё cessit6s du fonct onnement du serv ce
public l'irnpOsent  Pour mё moire, nos pomplers de rAin sont sot volontaires, sot
professionnels  En 10 ans, a Chat‖ cn_sur_Chalaronne, nous sommes pass6s de 386
interventions annue‖es a plus de l o00,dont de nombreuses assistances a la persOnne au―
deia desincendies et accldents La caserne de Chati‖ On_sur―Chalaronne fonctionne avec plus
de 50 sapeurs― pompiers, dont trois professionnels  L'oblectif de la conventon est

d'encourager rengagement des pompierl,volontaires

Le Conseil Municipai,sur proposition du Malre et aprёs en avoir d6:ib6r6ら l'unanimit6

(26 voix pour), apprOuve:e projet de convention de disponibi:it6 op6rationne‖ e des
sapeurs―pompiers volontaires entre!e SDIS del'Ain etia Commune.

RappOrt n°3:approbaJon de la modri3a‖。nn°2 du Plan Local d'Urbanisme(PLU〕

Monsieur JAQUARD:une premiё re rё、lsion du PLU a ёtё arrOtё le 12 1ui‖ et 2010,suivie
s'une seconde rёvision le 12 mars 2012 Le PLU a fal'oblet d une premiё re modricaIOn
approuvёe le 18 mars 2013,pu s de detx mod ncajOns simp rё es approuvё es les 16 ju n
2014 et 21 mars 2016
Parlarret6 du 27 septembre 2022,AЛ onsieurle AЛ aire a dё cidё l'ouverture et la tenue d'une
enquete publque concernant ia modifica‖ on n° 2 du PLU, suite a l'arretё du 30 juin 2022
prescr vant cette modification

L enquOte pubique s'esttenue du 19 oct()bre au 18 novembre 2022 et a fan loblet de trois

permanences dont une un samedi matn,()n sa‖ e du consei municipal Un dossier d'enquё te
au format papler a 6t6 mis a la dlsposlion du pubic pendanttoute la dur6e de l'enquete aux
jours et heures habttuels d'ouverture de l≒ lccue‖ de la mairie,ainsi qu'un poste informatique
d6diё  Ce dossier a 6tё mis en ligne surl( site internet de la Commune et une information a
ёte difFusё e sur le panneau lumineux,da ls la presse locale, surle bu‖ etin municipal et un
affichage reglementaire a 6tё  effectu6 sur es panneaux officiels
Ce prolet de modrica‖ On a fati'oblet dtn examen au cas par cas de la MRAe(autO‖

tё

environnementale)etd un a宙 s poslif du CDPENAF
Cette modricaJOn compOrte p usleurs oble 3trS:
―Suppression des zones Ah et Nh rё int6grゝes aux zOnes A et N
―Mise ajour des plans de deux OAP(ra10じ td'un nota exp icatiD
―Reclassement des zones UBh en∪ Bb
―Reclassement de parce‖ es a usage d'hat tation individue‖ e dela zone UX en uBb

:品lli∫|:Irt:::t朧」i∬∬冦j酬翼
pヨ面e de rds parcttes dass6es en uA en UBb

―Mise ajour de certaines annexes du doss er PLU(SerVIudes d'Uj‖
tё Publique)

―Suppression des emplacements r6serv6s n° 8 et 9
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Quatre personnes publiques associ6es ont r6pondu a la consultation du 7 juillet 2022 donl
deux avec des remarques qui ont 6t6 r€ prises dans le procds-verbal de synthdse :

- le SCOT de la Dombes en date du 7 r eptembre 2022 qui encourage la commune d r6alrser
la mise en compatibilit6 de son PLU pa rapport au nouveau SCOT qui est ex6cutoire depuis
le 24 ao1l202O.
- le SCOT releve egalement que la cE rtographie des OAP ne reprend pas I'evolution des
secteurs Ah et Nh en A et N.
- la DDT, Service Urbanisme Risques er date du 30 septembre 2022 reldve la non-conformit6
du retrait de l'emplacement r6serv6 no(r pr6vu pour l'aire d'accueil des gens du voyage, eu
6gard aux lois du 5 juillet 2000 et du 7 ao0t 20'15 (loi NOTRe). Une demande d'aval de la
communaut6 de communes est demanc6e ou la pr6vision d'un nouvel emplacement de cette
aire d'accueil.
- le m6me service rappelle l'obligation d'une 6valuation de la capacit6 d'assainissement non
collectif (ANC) et 6galement I'obligation j'un raccordement au r6seau d'eau potable.
Les chambres d'Agriculture et des M6tie's n'ont pas fait de remarques ni d'observations.
Trois courriers comportant des demanJes de changement de zone pour des tdnements
particuliers, 6taient hors des objectifs de cette modification.
Les conclusions et l'avis motiv6 du Comrnissaire enquCteur sont les suivantes .

<< Aucune contradiction ou ill6galitd stride n'ont 6t6 relevdes vis-d-vls des documents supra-
communaux ou des politiques publiques L'ensemble des objectifs sont conformes au PADD
et ne remettent pas en cause l'€conomie gdndrale du PLU. Le Commissaire enqudteur estime
que cette modification n'2 est conforme aux documents supranationaux tels que les plans et
proc6dures ddpartementaux ou nation,ux tout en n'affectant pas /es zones protdg6es
(ZNIEFF, Natura 2000, ZICO etc.), ni la t.'ame bleue et vefte.
Le Commissaire enqu6teur 6met un avir; favorable concernant la modification n'2 du PLU,
sous r6serve de la r6ponse de la Commrrnaut6 de Communes concernant la suppression de
l'Emplacement R6serv6 N'9.

Monsieur le Maire: concernant l'emplal)ement n"9 dit ( r6serv6 aux gens du voyage ), la
fusion des communaut6s de communes a entrain6 la perte de la comp6tence par la commune.
Je vous donne lecture du courrier du 14 cl6cembre 2022 de la Communaute de Communes :

<< Monsieur le Maire, j'ai pris connaissat ce avec attention de votre demande d'information
relative au projet de la Communautd de Communes de la Dombes qua A h prdvision du
nouvel emplacement d'une aire d'accue'l de gens du voyage. Vous me sollicitez afin de
rdpondre d la requdte de la Direction Ddpartementale des Territoires de I'Ain qui vous a aleft6
dans le cadre de la proc6dure de modification n"2 du PLU de la Commune sur/a suppresslon
de I'emplacement r4servd n"9 destind d I'implantation de cette aire d ChAtillon-sur-
Chalaronne. Comme j'ai pu m'en entreter ir avec vous, la Communaut6 de Communes de la
Dombes ,tudie I'implantation de cette ai'e sur son tenitoire sans avoir determin6 pour le
moment ni un lieu exact, ni m6me la comm ne d'accueil. Je sais pouvoir compter sur Fabienne
8AS-DESFARGES, Conseilldre ddl6gu6e n charge de cette probl6matique notamment, pour
pofter ce difficile dossier avec efficacit1, el nous vous tiendrons informds de son avancement.
). Differents lieux sont pressentis, notamm3nt d proximit6 des axes de grand passage, le long
de la Route D6partementale 83. Une air -. existe d6jd de manidre informelle d Villars-les-
Dombes.

Le conseil Municipal, sur proposition d.r Maire et aprds en avoir d6lib6r6 i l,unanimit6
(26 voix pour), approuve la modificaticn n"2 du plan Locar d'urbanisme telle que
p16sent6e.

b:ic communal de la voine du 10ussement du《
Mail!et》

Monsieurle Maire:le Conse‖ Municipal aVait d6cidё  le 5 f6vrier 1 990 d'acqu6「 irles vOles et
espaces publics du lotissement du Mai‖ et _'acquis tion avait ёtё rё itё rёe par d6‖ bё ration du
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19 juilet 2004 en approuvant l'int6gra ion de la vo rle du lotissement Ces dё cislons ёtalent
restёes sans suite Apめ s relances luprё s de l offlce notarial, |'acte de vente a leurO
symbOlique a finalement ёt6 sign6 1c 3 novembre 2022 avec l'Association Syndlcale du
lotissement du Ma‖ let La cession a port6 surla parce‖ e cadastrё e section C n° 2618d'une
surface de 1 949 m2 cette vole publilue ouverte a la c rculation et d'une longueur de 95

mёtres sera intё gr6e au tableau de ciassement des voies communales

Le Consei!Municipal,sur propositio l du Maire et aprёs en avoir d6‖ b`r`a!'unanirnit●

(26 voix pour),d6cide de classer au l)omaine Public comrnuna:ia voirie de desserte du
:otissement du Mai:let et ses d6pend ances

Rapport n°5:d`nomination de rue:((Impasse des Roses》

Monsieur」 ACQUARD: une erreur natё nelle igure sur les documents de la note de
synthё se:la rue a nOmmer est bien《  lmpasse des Roses》 et non《 lmpasse du Clos des
Roses 》 Pour rappel, i appartient a ll cO‖ ectivit6 de denOmmer les voles et lieux― d ts, y

comprisles voles pr vё es ouvertes ala c rculation Lelotissement du Clos des Roses,au terme

de son am6nagement,n'a pas faitl'oblel d'une dё nomination particuliё re etl'ensemble de ces
habtat ons ont ёtO regroup6es sous  idresse 《427 avenue Fran9ois Mitterrand》  Cette
situation peut engendrer des difficuit6〔  de repё rage pour les sen′ ices de ivraison et de
secours ou pourles op6rateurs de r6seε ux

Le Consei!Municipal,sur proposition du Maire et aprё s en avoir d6!ib`r6al'unaninlit6

(26 voix pour),d6dCide de nomrner l`l voirie de desserte du:otissement du Cios des
Roses:《 Impasse des Roses》 .

Rapport n° 6:att‖ buJon d'une subven■on facade a Mme CARAFハ (rue du Pr6sident
Carnot〕

Monsieur」 ACQUARD:comme prё c6d(mment,l est propos6 d'att百 buer une a de lnanc ёre
pour accompagner une propr 6taire qul a‐ ёhab‖ itё les fa9ades de son immeuble stu6 dans le
cceur histo「 ique et visible depuis l'espace pub‖ c

Le Conseil Municipal,sur proposition Ju Maire et aprёs en avoir d6:ib6r6 a l'unanimitё

(26 voix pour), attribue !'aide financiere cOmmuna:e pour:a r6novation des fa9ades
comme suit:1408,68 C a Madame sandrine CARAFA pour!a r6alisation,sur une FnaiSOn
a cOiombage situ`e23 rue du Pr6sident Carnot,d'une r6fection sur 137 m2

Rapport n° 7:Prolet de rёam6nagemen:du camping municipal du Vieux Mou:in

- convention de partenariat avec la sAllL cG Roch pour la transformation en camping
r6sidentiel

Madame BAS-DESFARGES : en octobre:1022, le Consejl Municipal avait valid6 les modalit6s
de mise en @uvre du projet de r6am6naltement progressif du camping municipal du Vieux
Moulin en aire de r6sidences mobiles. ll avait 6galement autoris6 le 

-Maire 
d n6gocier un

partenariat avec les commercialisateurs de mobil-homes. La Ville a 6t6 contact6 paria societecG RocH situ6e d saint-Julien en sa nlAlban en Arddche, et dont la ienomination
commerciale est < Camping L'Albanou >. L activit6 de cette soci6t6 consiste a commercialiser
des mobil-homes ll est donc propos6 de crnclure un partenariat en vue de la transformation
du camping municipal, dans les conditions ;uivantes.
- nombre de r6sidences mobiles de lorsrrs : 60 maximum ;
- r6alisation de ra 16'e tranche d'am6nagem,:nt : 12 parceries, au premier semestre 2023 ;

Cο″se″晰lcrpゴ dυ 3∽″″3 1夕織 J理
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- commercialisation : assur6e par CG IOCH en conformit6 avec le cahier des charges, afin
de garantir la s6curit6, la qualit6 et I'ho nogeneit6 du projet 

;

- dur6e du partenariat : 2 ans, renouvelable tacitement une fois (soit 4 ans maximum) ;

- entretien des espaces communs et maintenance courante des petits equipements: a la
charge de la Commune ;

- occupation du Domaine Public : la Co nmune percevra des residents propri6taires de mobil-
homes une redevance annuelle.

Monsieur LEGMS : la convention c( mporte le versement d'un fonds de concours de la
societ6 CG ROCH de 36 000 € pour la r6alisation de travaux. Avons-nous un devis 6valuant
le co0t de I'op6ration ? Ces 36 000 € se ront ils verses en une fois pour les quatre ans, ou en
plusieurs fois ? D'autre part, dans le proj3t de convention, le cahier des charges n'est pas joint.

Madame BAS-OESFARGES: c'est ur oubli, le cahier des charges sera joint au compte-
rendu.

Monsieur le Maire: les 36 000 € corre;pondent d l'am6nagement pour les douze premiers
mobil-homes, donc pour la premiere trarrche. On pourrait imaginer que le partenariat s'arrete
aprds la premidre tranche. Nous somme; extremement prudents. La convention a 6t6 r6dig6e
par notre avocate pour pr6server nos int ir6ts.

Monsieur PERREAULT : les travaux de /RD, dans un premier temps, seront en grande partie
r6alis6s par nos services en interne. Un3 partie sera externalisee, mais la premiere tranche
sera d'un co0t superieur aux 36 000 €, pirrce qu'il est pr6vu de reprendre l'assainissement sur
toute une allee le long de la Chalaronne, rrlors que les douze premiers mobil-homes sont situes
sur une partie de ce lin6aire. Le montant des travaux de la premidre tranche sera sans doute
sup6rieur, mais nous r6cupdrerons des recettes par la suite, lors de la r6alisation de la
deuxidme tranche.

Monsieur JANNET : dans la continuit6 ie la d6lib6ration du mois d'octobre, nous voterons
contre cette d6lib6ration, pas tant pour cr; premier lot de douze parcelles, mais plutot pour le
projet d long terme qui, globalement, i,ngage la disparition du camping de tourisme de
passage. Par ailleurs, nous aurions trouv,i int6ressant que, dans le cadre de cet 6quipement,
un appel d'offres soit pass6 pour pouvorr :omparer potentiellement diff6rents prestataires.

Monsieur le Maire : l'appel d'offres n'6ta t pas n6cessaire et la collectivit6 ne commercialise
rien.

Le Conseil Municipal, sur proposition du Maire et aprds en avoir d6lib6r6 par 2i voix
pour et 5 voix contre, approuve le projet de convention de partenariat en vue de la
transformation du camping municipal c u Vieux Moulin.

- offre unilat6rale de concours de la sAltl cG Roch pour les travaux de viabilisation de
Ia 1c'e tranche

Madame BAS-DESFARGES : la soci6t6 oG Roch souhaite installer des r6sidences mobiles
de loisirs dans une partie du camping muni:ipal, en vue de leur commercialisation. Elle a donc
egalement un int6r6t pour la r6alisation des travaux d'am6nagement et de viabilisation
(raccordement aux r6seaux d'eau potabk,, d'assainissement et d'6lectricit6). La soci6t6 a
propos6 d la commune de participer aux c6penses pour un montant total s,6ievant a 36 000
€, sous la forme d'une offre unilat6rale de concours.

Le cons_eil Municipal, sur proposition du Maire et apr6s en avoir d6lib6r6 par 21 voixpour- et 5 _voix contre, approuve la convention d,offie unilat6rale de concours avec lasoci6t6 CG Roch.

..! CHAT LLON
Conseil Municipal du gO/01/ZO2g l, il;ia il;;
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RappOrt n°8:actes de gestion′ d`cisions du Maire n° D‐ 2022‐013 et n° D-2023‐ 001

Monsieur le Maire rend compte devart les conseilers municipaux des derniё res d6cisions
prises en vertu de ses dё 16gations de comp6tence:

―N° D-2022-013: location du batiment communal situ6 270 avenue Raymond Sarbach a la
Poste lmmo DirecJon Rё gionale Centr,― Est(Lyon)pOurles acl市 16s de bureau de Poste et
de la Banque Postale

―N° D-2023-001:attHbulon de la mission d'assistance a maltnse d Ouvrage(AMO)pOur
d6terminerle rnode de gestion du clnё nla《 |'Etoile》 au Cabinet Espё lia

Madame COLLOVRAY:quel est le rrolet Sur e cin6ma,puisque lors de a commission
culture en octobre 2020, nous avions ёvoquё les 6volutions pOssibles de ce cin6ma sur

d'autres util sations de la sa‖ e,par exenlple

Monsieur le Maire: nous avons dem andё  au Cabinet Esp61a de dё terminer ce qul est
attendu sur le secteur et ce qui est proposё , donc rё aliser une 6tude gё nё rale pour nous
orienter sur dl「6rents sc6narios Cela n(us permettra ensu te de faire un appel d'offres sur la

base d'un cahier des charges prё cls  Ce cabinet d'6tudes a suivi derniё rement le
renouve‖ementdela DSP d'Aquadomb(s

Madame COLLOVRAY:une commissk)n culture permettra d'6changer surla base de cette
6tude?

Monsieurle Maire:tout a fait Ensuite, lfaudra lancer rappel d'Offres

Madame COLLOVRAY:que‖ es sontle(ё ch6ances?

Monsieur le Maire:idё alement,‖ faut q」 el'on puisse lancerl'appel d'offres au plus tard en

septembre pour qu'au lerianvier 2024,le nouvel exploitant soit d6sign6

Rapport n°9:informaJons du Maire

Monsieur:e Maire:j'airecu un courner dt)MOnsieur」 ANNET,repr6sentant《 Chall10n,Terre
diinnovat ons》 avec des questions ёcrite s et orales Conform`ment au ttglement lntё rieur,

nous avons un d61ai de 15jours pourr6p(ndre aux questiOns ёcrites

Voici rnes rё pOnses aux questions orales

Premiё re question.Est‐ i:possib:e de plё voir durantia fin du prenliertrimestre,la visite
des chantiers de ia station d'6puratio11,de:a nouve‖ e gendarmerie,ainsi que de!a
d6chetterie?
Sur les chantiers qui concernent la Comrnune, station d'6puration et gendarmerie, ce sera
plut6t au printemps Nous nous sommes rendus sur place la semaine derniё re,mais cela reste
assez dangereux,compte tenu de la pに s(nce des grues Pourla viste de la d6chettene,j'ai
questionn6 1a Communaut6 de Communes et attends sa r6ponse

Deuxiё me question. A que‖e p`riode est programm`e l'affectatiOn de :a nouve‖ e
gendarmerie?

戦濾 と牌∫]|∬曹翻I質
:盟潔寵精λ曽よι:蹄も調方e

lrture de l'accё s a ia ttbre est_e‖ e pr`vue?
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La r6ponse a 6t6 faite aux habitants dan; la m6me publication municipale . la pose du r6seau
fibre a 6t6 finalis6e fin 2022. Les fournisseurs de t6l6phonie - SFR, Free, Bouygues, etc...
vont sur cette ann6e 2023 d6marcher ler; clients pour les raccorder.

Monsieur JANNET : nous avons bien lu le bulletin municipal. Nous avons 6t6 un peu surpris
que ce soit un hors-s6rie (il n'apparait nttlle part dans le rdglement int6rieur qu'il peut y avoir
des hors-s6ries). Nous aurions aim6 disprser des 900 caracteres pour souhaiter nos meilleurs
v@ux. C'est bien regrettable.

Monsieur le Maire : dans le document, je ne fais pas de s6gr6gation par rapport d l'opposition.
C'est l'ensemble du Conseil Municipal qui souhaite les veux d la population. ll n'y a aucune
pol6mique dans ce document, me sembl,:t-il.

Monsieur JANNET : vous auriez pu nou: en parler.

Monsieur le Maire : je vous ai fait la surtrrrise, ce sont les veux !

Rapport n'l0 : informations des Adioirrts

Monsieur MARTINON : le 21 f6vrier, ) 15h00 dans cette salle, aura lieu une reunion
d'information sur les arnaques d la carte bancaire, en partenariat avec UFC-Que choisir, la
gendarmerie et la mairie.

Monsieur PERRAULT: la livraison des lr6timents de la gendarmerie au 1u'septembre 2023
ne sera pas possible suite au retard caus i par les intemp6ries (environ trois semaines).

Madame BAS-DESFARGES: les atelie's des jardins secrets sont en cours. Le prochain
atelier aura lieu le samedi 18 f6vrier, sur la taille des arbres, des fruitiers et des rosiers. Les
inscriptions se font en mairie. Le nombre le places est limit6 i 20.

Monsieur MORIN : une commission finarces est programm6e le 27 flvrier a 18h30.

Monsieur le Maire : une r6union d'inforn ation sur le Tour de France aura lieu le 6 f6vrier d
20h00 d l'Etoile d destination des entrep'ises et commergants. Une autre est pr6vue le 20
f6vrier avec les associations. D6but mars, une troisidme r6union aura lieu avec l'ensemble de
la population.

Madame ROBIN : le Tour de France, en pr6mices de la journ6e du l|juillet, prevoit une dict6e
auprds des enfants des villes 6tapes, des:in6e aux 6leves de CM1, CM2, 6'eme s1 sdr". Elle a
6t6 propos6e aux 6coles Commerson, au :ollege Eugene Dubois et d I'OGEC Saint-Charles.
267 enfants sont d6ji inscrits. cette dict6e aura lieu le 24 mars a BelAir.

Monsieur le Maire clOt la s6ance en remerr;iant le public et la presse pour leur pr6sence.

La s6ance est lev6e e 1gh50

au ttl!ieu ie lundi 6 rnars 2023 a 18 heures 30.
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Le Maire
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